



きずな

旭川市立富沢小学校 No. 11 平成28年 12月22日発行

【目指す児童の姿】

- かしこい子 (知)
- あかるい子 (徳)
- たくましい子 (体)

【実践の合い言葉】

きたえ ふれあう 富沢っ子

今年を振り返り

校長 禎島 清幸

今年も残すところ僅かになり、本日をもって2学期が終了いたしました。今学期も児童39名が生き生きと学び成長することができましたのは、地域・保護者のお力添えがあつてのことと厚くお礼申し上げます。今学期を本校の教育目標にそって振り返ります。

「かしこい子」 基礎基本の確実な定着に向け、「家庭学習の手引き」にご協力いただきご家庭での学習が定着してきました。また、学校では、チャレンジテスト・サポート学習などに積極的に取り組みました。さらに、教員の指導力向上のため、算数科の指導を研究し、旭川市教育委員会からも指導をいただきました。その現れとして、ICT（プロジェクターや書画カメラ）などを活用し自分の考えをわかりやすく話す力がついてきました。

「あかるい子」 栽培活動を通し、植物の成長や生命について学んだり、豊かな収穫の喜びを知りました。クリーン作戦（地域清掃）を通し、公共心を育み郷土を愛する心を育てました。学芸会では、全校児童・教職員が一体となって一つ一つの演目を完成させ、テーマに向かうすばらしさを体感しました。児童会活動の全校遊びやあいさつ運動の励行などで、富沢っ子のつながりが一層強まりました。

「たくましい子」 一輪車大会で、すばらしい成果を発揮し、継続することやチームワークの大切さを学び、大きな拍手をいただきました。ふれあい給食・栄養士による給食指導で食に関する関心が高まりました。

今後は、保護者の皆様からのアンケート・学校職員による学校評価などをもとに3学期や次年度に向けた改善を図って参ります。

冬休み中は、子どもたちには家族の一員としての自覚をもたせ、家族の大切さや新年の行事が学べる有意義なものになってほしいです。来る平成29年は、子どもたちにとっても皆様にとっても希望に輝く年になりますよう願っています。

1月 行事予定 今月目標

- 生活目標 ○責任をもって行動しよう。
- 保健目標 ○かぜやインフルエンザの予防
- 給食目標 ○給食週間について知ろう。

日	曜	おもな行事	日	曜	おもな行事
16	月	サポート学習②	23	月	諸費引落日
17	火	3学期始業式 5時間授業 下校14:30 特認入学面接	24	火	クラブ 選挙管理委員会
18	水	身体測定（高学年）	25	水	朝会
19	木	身体測定（中学年）	26	木	スキー学習
20	金	選挙管理委員会 身体測定（低学年）	30	月	参観日 「富沢の教育を語る会」

校舎改修終了



9月初旬から行われていました校舎改修では、地域・保護者の皆様に大変なご不便をおかけいたしました。12月16日をもってすべての工事が無事に終了いたしました。

今回の改修は、元の屋根の上に新しい鉄板を張り、木部の壁を補修し塗装いたしました。工事の計画段階では、新築当時と同じ景観になるよう色などを、地域の方・同窓会長・PTA会長のお力添えをいただきながら要望いたしました。その結果、屋根の色は当時と同じ赤系になり、新築当時の姿を再現することができました。うれしい限りです。

屋根が新しくなったことに伴い、屋根の雪が以前より落ちやすくなり、一層屋根の落雪に気をつけることになり、児童への安全指導を徹底しています。地域・保護者の皆様も体育館の出入口より、奥に行ったり駐車すると落雪の危険があります。お気をつけください。

北北海道学生書道展



本校は、過去15年にわたり、「道北学生書道展」に応募し、学校賞を15回受賞しています。

今年もその伝統を引き継ぎ32名の児童が挑戦しました。3年生以上は、題字を書写の授業で学習したものから、自分で選びました。また、講師には書家の神居東中学校伊藤文江教頭先生を2回お招きし、指導をしていただきました。1・2年生は、担任が指導いたしました。専門家の指導を受け、めきめき腕を上げ筆の運びにはリズム感があふれ、力強さが出てきました。出来上がった作品と過去の作品を見つめ、その上達に驚いている子もいました。今年も、昨年より短時間の取り組みでしたが、その分集中し、力を尽くしていたようです。16年連続の学校賞受賞と個人での受賞の行方は？伊藤教頭先生お忙しい中、ありがとうございました。保護者の皆様、いつもと違うお迎えありがとうございました。

PTA研修「しめ縄づくり」



PTA研修活動として、毎年好評の「しめ縄づくり」が12月13日にふれあいの

家で行われました。講師は、富沢第1町内の高橋ミサ子さんです。参加者は、手慣れた方も多く、楽しそうに交流しながら、制作活動に取り組んでいました。自作のしめ縄を飾り、どうぞ大きく羽ばたく酉年をお迎えください。

ゲームランド



富沢っ子の12月の楽しみと言えば、「2年生のゲームランド」です。本来は、1年生を招くのが主なのですが、富沢小では、全校が対象です。

「的当て」「ひもくじ」「輪投げ」などで、お祭りの屋台顔負けの品揃えです。2年生は、この日のために、生活科の時間以外にも、空いた時間を利用してせっせと準備にいそんでいました。当日は、大盛況で大満足でした。後片付けも上手に行っていました。「1年生、来年のゲームランドよろしくお祈りします。」